

入隊した動機

昔から1人でも多くの人を助け、誰かの役に立ちたいと思っており看護師になりたいと思っていた。非常事態が起きた際、どこよりも速く現場に駆けつけ看護の知識を提供し、病院で待っているよりも多くの人を助けることができる衛生隊員になりたいと思い入隊を決めた。また、自衛官になることで強い精神力・規則正しい生活リズム、周りを見て行動する力を身につけることができると考え、入隊を決意した。

近況は？

入隊初日は自衛隊生活やっていけるのか、班員と仲良くやれるか不安だったが、毎日ずっと一緒にいるのですぐ仲良くなれたし、班員と協力することで自衛隊生活にもすぐ慣れた。初めての休みの日は班員全員で出かけてさらに仲を深めることができた。導入期が終わって錬成期になり、だんだん時間がなくなり忙しくなってきた。プレスや靴磨き、身辺整理、自主練習など日々しなければならぬことがたくさんあって大変だ。

入隊して 感じたことは？

自衛隊に入隊して、ずっと友達と一緒にいられるからとても楽しい。自衛隊生活はとてもしんどく辛いものだと思っていたが、怒るだけではなくいいところは褒めてくれたり、レクをしてくれたり自衛隊生活は思っていたより辛くない。自衛官として定年になるまで勤務しようと思ったが、看護師になりたい気持ちもあり衛生隊員になれなければ退職しようかどうか迷っている。とりあえず今は立派な一人前の自衛官になるため日々の訓練に全力で取り組みたい。

母校の後輩達へ

自衛隊はあまり身近に感じず、どういった仕事があるのか、普段は何をしているのか想像が付きにくいですが、一度自衛隊に興味をもってほしい。訓練期間は辛いときもあるが、班員が支えてくれているのでめげずに日々の訓練に取り組んでいる。毎日、1日中ずっと一緒にいるので班員は家族のような存在になる。一生の友達ができる。

入隊した動機

祖父が元々、航空自衛隊だったからと地本のすすめです。テレビで見たブルーインパルスと制服もかっこよくて入隊しました。それに自衛隊は様々な職種があって、自分に合った仕事を見つけられるし、楽しく厳しくできる環境で自分自身をきたえる事ができると思ったから入隊しました。

近況は？

時間がない時もありますが、同期と仲良く毎日過ごしています。土日は外出もできるし楽しいです。自衛隊に入ってから前は前より様々な事がはやくできるようになりました。最近は同期と映画を見に行ったり、ケーキ屋さんに行ったりとリフレッシュしながら過ごしています！！

入隊して 感じたことは？

自衛隊はきつだけと思うかもしれないけど、自衛隊に入ってから周りの人のありがたさに気がきました。今まで当たり前だと思って過ごしてきたけど、1つ1つがまわりの人の支えでここまでこれた事に感謝をしています。目標は「一人前の自衛官になるために基礎の1つを学び習得すること」です。

母校の後輩達へ

自衛隊に入隊や入校をして損はないと思います。むしろ色々な事に気付けるし、考え方も変わってきます。自分一人では好き勝手できないし、最初は大変だけど同期とも仲良くなれて負けたくないって気持ちも出てきます。だからぜひ自衛隊に来てください！！待ってます！！



山田 萌恵
高松南高校
R 4 年度卒業



岡田 せり
高瀬高校
R 4 年度卒業

入隊した動機

充実した福利厚生と安定した生活に魅力を感じ、自衛隊を選びました。民間企業へ就職するという道も考えましたが、広報官の方から全国規模で様々な経験が出来る聞き、広いフィールドで人の役に立てる人間になりたいと思い自衛隊に入隊しました。

高木 裕平

英明高校

R4年度卒業

近況は？

最初は規則や規律が多く苦労しましたが、少しずつ慣れてくると無意識の内に規則を守れるようになり、不自由なく生活できるようになりました。訓練は大変なものもありますが、自分が成長しているのを感じられるので充実感を持って臨めています。

入隊して 感じたことは？

入隊するまでは自衛隊は厳しい所というイメージを持っていましたが、教官の方々は親切で丁寧で、失敗しても出来るようになるまで何度も根気よく教えてくださいます。教官方のような立派な自衛官になれるように、日々同期で励まし合い、助け合うことでお互いを高め合っていきたいです。

母校の後輩達へ

先生方へ：お久しぶりです。英明高校を卒業してから少ししか経っていませんが、体感的にはずっと前のように感じます。皆様、お元気でしょうか。香川に帰省した際には、またご挨拶に伺います。これから暑くなっていきます。お身体に気をつけてお過ごしください。

後輩たちへ：このメッセージを読んで自衛隊に興味をもってもらえたら嬉しいです。